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Die unterfertigenden Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen 
Bezirksräte auf der am 12.06.2019 stattfindenden ordentlichen Sitzung der 
Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage
Betreffend: Gleiserneuerung Linie 49

1. Weshalb findet die Gleiserneuerung nicht statt?

2. Wann wird die dringend notwendige Gleiserneuerung stattfinden?

3. Wie wird mit den Langsamfahrstellen im Bezirk umgegangen (zB 
Bereich Hütteldorferstrasse # Waidhausenstrasse & Hütteldorferstrasse 
# Zehetnergasse)?

Begründung

Öffentliches Interesse. 

BR Erika Skudnigg BR Bernhard PATZER  
04.12.2019

     


